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Aos 08 (oito) dias do mês de outubro do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-
se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 
em Jaraguá nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto 
da Farmácia, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Sales, Fátima Santiago, 
Francisco Holanda Filho, Galba Novais Netto, Ib Breda, Kelmann Vieira, 
Luciano Marinho,Mauro Guedes, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Silvania 
Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Passando 
para o Grande Expediente não houve oradores. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Mensagem número 053 ao Projeto de Lei número 139 
do Executivo- abre orçamento vigente da prefeitura Municipal de Maceió, em 
favor de diversos órgãos um credito adicional suplementar no valor de R$ 
83.087.317, 00, protocolo número 3583/2019. Feita a Chamada para Ordem 
do Dia foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, não 
houve pauta para ser deliberada. No Expediente Final vereador Cleber Costa 
pedi atenção junto a epidemia de sarampo que estamos vivenciando, onde já 
foi registrado 6 mortes, sendo 4 de crianças. Lembra projeto de Lei 6. 497 de 
29/11/2015, que tratava da carteira de vacinação, fazendo alerta para que as 
escolas públicas municipais façam exigência da apresentação da carteira de 
vacinação das crianças no ato da matricula. Vereadora Silvania Barbosa 
informa que foi procurada por um grupo de candidatos há Conselho Tutelar, 
onde os mesmos relataram a desorganização na eleição, citando vários outros 
ocorridos negativos durante o pleito eleitoral, levando uma das escolas a ter 
todas as suas secções impugnadas. Vereador José Márcio Filho destaca que 
apesar dos tumultos e problemas nas eleições para o Conselho Tutelar, a 
apuração chegou ao fim de forma ordeira devido a presença do início ao fim 
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do Secretário Alfredo Gaspar de Mendonça e o MP, em tempo que salienta 
que Maceió foi o único município, que não teve as eleições com urnas 
eletrônicas. Vereador Luciano Marinho concorda com as falas que o 
antecedeu no tocante a desorganização nessas eleições para Conselho 
Tutelar, passando a narrar problemas no rito devido nas eleições na região da 
Santa Lúcia, onde esse vereador ofereceu acessória jurídica aos candidatos 
que se sentiram prejudicados na região.  Vereador Francisco Holanda Filho 
corrobora com os oradores, em tempo que narra vários problemas ocorridos 
em diversos locais de votação. Diz que alguns candidatos, que estão se 
sentindo prejudicados vão acionar a justiça, sendo um direito, em tempo que 
parabeniza os candidatos vencedores. Nesse momento a Presidente em 
exercício vereador José Márcio Filho, passa os trabalhos da Mesa a vereadora 
Silvania Barbosa. A Presidente em exercício vereadora Silvania Barbosa deixa 
registrado a falta de comprometimento da Comissão da Criança dessa Casa, 
onde há mesma não acompanhou o processo eleitoral para Conselho Tutelar, 
em tempo que parabeniza o trabalho realizado pelo conselho, passando a dar 
mais subsídios sobre o tema. Vereador Ronaldo Luz diz que considera a 
participação dos vereadores atípicas no que se refere as eleições para 
Conselho Tutelar e com isso alguns sai ganhando e quem perde são nossas 
crianças, esperando que essa eleição seja anulada. Vereador Cleber Costa 
diz que muitos dos candidatos, não tem perfil para ser Conselheiro Tutelar, 
onde seria viável que os vereadores formalizassem os erros hora citados 
durante a eleição para Conselheiro Tutelar e apresentasse ao Ministério 
Público, e que essa Casa também se manifeste. Vereador Kelmann Vieira 
concorda com a vereadora Silvania Barbosa e os demais pares que se 
manifestaram a respeito dos erros ocorridos nas eleições hora citada, 
passando a corrobora com todas as falas, sendo lamentável a 
desorganização, sendo vergonhoso o que houve, bem como fala ser 
inadmissível que em nossa cidade as urnas não foram eletrônicas. Por fim diz 
que iremos aguardar os fatos para que essa Casa possa se manifestar, 
parabenizando os candidatos que foram vitoriosos, porém vem tendo 
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informação que a eleição hora citada vai ser judicializada. Vereador Francisco 
Sales parabeniza o MP, que teve uma participação ativa nesse Pleito Eleitoral, 
ressaltando a participação do Dr. Alfredo Gaspar de Mendonça e se houve 
desorganização essa partiu da Prefeitura de Maceió. Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para o dia 
seguinte em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei a presente 
ata que dato e assino, Maceió 08 de outubro 2019 – Joao Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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